

# Ehrung für Nicole Kruhme

VON HENDRIK NEUKIRCHNER

---

**Suhl.** Bei der bereits zum dritten Mal in Folge durchgeführten Wahl zum Thüringer Läufer des Jahres haben sich bei der Juryentscheidung die Gehlbergerin Nicole Kruhme (GutsMuths-Rennsteiglaufverein), die Zweite bei den Deutschen Berglaufmeisterschaften wurde, und der Erfurter Student Sebastian Keiner durchgesetzt. Nach einem aus Thüringer Sicht sehr starken Laufjahr belohnte die Jury um Olympiasieger Nils Schumann die Leistungen der beiden Läufer, die vor allem bei nationalen Titelkämpfen ihre läuferischen Spuren hinterlassen haben.

Auf den Plätzen folgten bei den Männern Marcel Bräutigam und Christian Seiler (beide GutsMuths-Rennsteiglaufverein). Kristin Hempel (USV Erfurt) wurde Zweite bei den Frauen vor Stefanie Rexhäuser (Rennsteiglaufverein). Die Ehrung fand Freitagabend in der in Schnepfenthal statt.